

1957

QUINTA LIGA JUVENIL DE NORESTE

SALTILLO COAHUILA

Debido a que la Asociación de Fútbol Americano de Monterrey, no realizó torneo en esta categoría en 1957, en Saltillo se organizó uno formado con cuatro equipos: Ateneo Blanco, y Ateneo Rojo, dirigidos por Juan Lobato, Tecnológico de Coahuila entrenados por el Ing. Ricardo Peart Pérez y Normal de Coahuila de Pedro Cedillo.

INAUGURACION

El 3 de marzo, en el estadio municipal de Saltillo, se inauguró la temporada 1957, con emotiva ceremonia en la que el Sr. José González, conocido hombre de empresa, fue el encargado de dar el kick off inicial. Le detuvo el ovoido el referee Sánchez Hidalgo, contando con la presencia de las madrinas de los equipos Ma. del Carmen Martínez, del Ateneo Rojo; Ma. de la Luz Aguirre, del Ateneo Blanco; Ma. Guadalupe Vizcano, de la Escuela Normal; y Ana Rosa Martínez, del Instituto Tecnológico de Coahuila.

PRIMER JUEGO

En el juego inicial, el Ateneo Rojo venció a la Normal por 33-9. La

primera anotación cayó en el segundo cuarto por interacción de Banda Q.B. del Ateneo, quien se clavó una yarda en jugada directa para el 6-0, fallándose el extra. El kick off fue recibido por el "Ratón" González quien lo acercó hasta la yarda 1, desde donde anotó Carlos López en un inn tackle y con el extra de Carlos Blanco se subió la Normal a 7-6. En la segunda ofensiva del Ateneo, Víctor Berra se escapó en un off tackle de 72 yardas y con el extra de "Nayo" García se fueron arriba 13-7. Banda envió un pase a José Luis Ribe quien corrió 2 yardas más para otro touch, 19-7. En el tercer cuarto, Sergio Villaseñor recorrió 12 yardas en un end run para anotar y con el adicional de García, el score llegó a 26-7 en un off tackle de 3 yardas. Víctor Berra logró el último touch y con el extra de Roberto Villaseñor, aumentó el marcador a 33-7. La Normal logró sus últimos puntos en un safety, 33-9.

ATENEO BLANCO SUPERA AL TECNOLOGICO DE COAHUILA

En el encuentro estelar, el Ateneo Blanco se impuso al Tec. de Coahuila por 16-8. Se abrió el marcador en el 1er. cuarto cuando la defensiva del Tec. forzó un safety al volar el centro a su pateador, el balón salió por el end zone, para

que se decretara un safety, 2-0. Este marcador prevaleció hasta el tercer cuarto, ya que el Tec de Coahuila no logró anotar a pesar de dominar el juego.

En la segunda mitad, el Ateneo, mediante escapada de 63 yardas de Marco Antonio Brondo y extra de él mismo, logra mover el marcador a 7-2; En el último lapso, el Tec. logra irse arriba al anotar Efrén Martínez en corrida por el centro de la línea para darle la vuelta a la pizarra, 8-7. Carlos Morales en jugada de la estatua de la libertad, se escapa 52 yardas y con la conversión de Brondo en place kick, llega el Ateneo Blanco a 14-8. Casi para finalizar el partido logra el Ateneo sus últimos 2 puntos al provocar un safety para el 16-8.

ATENEO BLANCO DERROTO A LA NORMAL

En un juego durísimo efectuado el sábado 9 de marzo de 1957, en el estadio Municipal de Saltillo en el que predominaron las defensivas, el Ateneo Blanco logró imponerse por 6-0 a los profesores de la Normal de Coahuila. Carlos Morales se adjudicó la solitaria anotación en un inn tackle de una yarda, anotada en el primer cuarto del encuentro.

Equipo	1er. Cuarto	2do. Cuarto	3er. Cuarto	4to. Cuarto	Total
Ateneo Blanco	7	7	2	0	16
Tec. de Coahuila	0	0	0	8	8



Suzarte sube a 27-0 los cartones. En la segunda mitad, otra vez anota Romeo García y Roberto Lozano es el encargado de anexar, 34-0. Carlos J. Medrano intercepta un pase y conduce el ovoide hasta la zona de los puntos; Lozano se encarga de la conversión, 41-0. El abultado score se cierra con un touch de Roberto Lozano, y se falla el extra, 47-0.

CLASICO TECO

La lucha entre los dos equipos del Tecnológico terminó el jueves 14 de marzo, triunfando los azules con un resultado lógico, aunque obtenido con apuros. El Tec albo dio su mejor juego de la temporada y un gran susto a sus hermanos de institución. Tras un dominio alterno en los minutos iniciales, dentro del primer cuarto, Carlos Córdova recorrió sesenta yardas y abrió la pizarra de los Azules, 6-0. Mauro Garza anotó en el tercer cuarto para los muchachos del "Cunano" Valdez, y Salvador Robles Manrique hizo el extra, 13-0. Seguían esforzándose los Blancos, y Alfonso Viejo Díaz, anota para disminuir la ventaja y Rodolfo Martínez hace el extra, 13-7. De nuevo Córdova pisa las diagonales para el final 19-7.

EMPATE UNIVERSITARIO

Otro combate entre oncenas universitarias se resolvió en empate a siete puntos el día 15. En efecto, Uni-Rojo y Blanco y Uni-Oro salie-



José Bravo Rivera lanza pase a Romeo García Santos, en el juego que los Castores de Ingeniería ganaron a Uni Oro el 21 de marzo de 1957

ron a mano en su confrontación. En el segundo cuarto, los Dorados se fueron arriba con registro de Raúl Gómez Danés en pase de Quiroga y extra de Rogelio Martínez Valencia, 7-0. En la parte complementaria, Marcial Sánchez marcó el touchdown de Uni-Rojo, con adicional de Uresti para igualar los cartones, 7-7.

TRIUNFA MEDICINA

Medicina no tuvo problemas para imponerse al Pentatlón 31-6, con otra destacada actuación de su mariscal Benjamín "Benny" Herrera. Fidencio Alanís hace el primero en corrida de cuarenta yardas, 6-0; "Benny" consigue el segundo, 12-0. Acorta la distancia para el Penta, Leobardo Hernández, 12-6. En la segunda mitad, Arturo Marroquín deja los cartones 18-6. Después del descanso, otra vez "Benny", en avance de diez yardas, consigue nuevo registro; Marroquín Dorado no falla el adicional, 25-6. Cerró el marcador Ramón Ruiz, en sorpresa descolgada llegando hasta las diagonales, 31-6.

INGENIERIA 20 UNI AZUL 13

El esperado agarrón entre Ingeniería y Uni-Azul se llevó a cabo en el estadio Tecnológico, el sábado 16, ante un gran número de aficionados, en un encuentro que la prensa calificó como el mejor de la

temporada. Ingeniería se alzó con una victoria, proclamándose virtual campeón.

Los midescalles doblegaron, tras fragorosa batalla, a las Víboras por 20-13. Flavio Morán Hinojosa, en un engarce sensacional, burlando a tres enemigos, anotó el primer touch y fue Rafael Lozano Garza, el autor de la conversión, 7-0. Por su parte, los Azulejos no desmayaron y Jorge de Hoyos, full back sustituto de Abaroa, irrumpió en el end zone; Sergio Lozano Garza repite con el adicional, para el empate 7-7. Nuevamente, De Hoyos rompe el cerco de los ingenieros y manda adelante a Uni-Azul 13-7. Así se fueron al descanso. Las instrucciones de rigor surtieron efecto y Oscar Díaz Treviño, en cuarta oportunidad y touch, registra la segunda anotación de los guinda, igualando a 13 el marcador. Corresponde a Romeo "Buitre" García el honor de marcar de la victoria, al quedarse en la meta final con pase de Díaz 19-13 y él mismo hace el extra para 20-13, remachando este importante triunfo de las huestes de Rivera.

INGENIERIA AMARRA EL CETRO

El 21 de marzo de 1957 la aplandadora de Rivera aseguró el título al doblegar fácilmente a Uni-Oro 33 puntos a 0. Fernando Quiroga pone número a la causa guinda, 6-0. En-

rique González anota el segundo y José Bravo coopera con el extra, 13-0. Antes de llegar al descanso Rodolfo Oláiz hace el tercero y González el adicional, 20-0.

En el tercer cuarto, Flavio Morán completa envío del "Güero" Armando Martínez para un touch; Moisés Ulloa consigue el complementario, 27-0. Poniendo el touch final, Jaime "Elvis Presley" González, en pase de Oscar Díaz, 33-0.

TEC-AZUL VENCE A MEDICINA

Cerrado duelo resultó el encuentro en que Tec-Azul ganó 21-20 a Medicina. El Tec, fue de más a menos. Al inicio se le vio decidido a engullirse a Medicina.

Luis Herrada logró anotar luego de que se quedó con pase de José Peña, siendo José Mauro Garza, autor de la conversión, 7-0. Patada de despeje de los médicos es devuelta sesenta yardas por Carlos "Mazatleco" Córdova para anotar y Luis Herrada marca el extra, 14-0. En el segundo cuarto reaccionaron los doctores logrando su primer touchdown con Ramón Ruiz, fallándose el extra, que al final fue la diferencia 14-6. Contestó el Tec por medio de Víctor González y Jaime Carrillo colgó el adicional, 21-6.

En el segundo medio, de nuevo Ramón Ruiz registra para Medicina y "Benny" Herrera propina el complementario, 21-13. En el último cuarto, "Benny" corre jugada por el centro y anota con Arturo "Nena" Marroquín sumando el extra, 21-20.

POR FIN GANA TEC-BLANCO

Sorprendente resultado tuvo el Tec-Blanco, imponiéndose a Uni-Rojo 13-0, siendo éste su primer triunfo, debido en gran parte a la excelente actuación de su full back, Rodolfo

"Bronco" Martínez, quien hizo los dos touches. Javier Sarabia, hizo bueno uno de los intentos de puntos extras, para el 13-0.

PENTA AL SOTANO

La gente de Gaspar Mass, el sábado 23, humilló al Pentatlón sin dificultad por 50-0, legándoles el sótano como propiedad. La paliza azul fue de esta manera: primero anotó Enrique Abaroa Castellanos, 6-0; con extra de Felipe "Tractor" González, 7-0. Repite Abaroa, 13-0. El "Tractor" González hace el tercer toque, 19-0. En el segundo cuarto, Héctor "Gato" Medellín provoca safety, 21-0. A continuación José Luis Arcaute Cantú da el cuarto timbrazo, 27-0.

Después del medio tiempo, Abaroa hace su tercer registro y el "Tractor" lo acompaña con el adicional, 34-0. Miguel "Gallo" Martínez completa pase de Hugo Paz, y extra de Luis Mario Rodríguez, 41-0. El "Gallo" Martínez provoca safety para 43-0. Cierra el rosario José Solís, y adiciona Hugo "Tocho" García Garza, 50-0.

UNI-AZUL DOBLEGA TEC-AZUL

El 30 de marzo, las Víboras de Uni-Azul vencen a Tec-Azul 26-19, apropiándose definitivamente del sub-campeonato. Por los vencido-



Uni-Rojo y Blanco contra Pentatlón el 31 de marzo de 1957. Tackleano Jorge Villarreal.

res Sergio "Yaco" Lozano hizo 12 puntos; Enrique Abaroa, 7; Jorge de Hoyos, 6 y Hugo Paz Estrada, 1. Por los Azules del Tec, Córdova, 6; Luis Herrada, 6; Cepeda, 1; y Oswaldo Bañuelos, 6. El partido fue muy nivelado, siendo lo más destacado, una descolgada de noventa yardas de Bañuelos y que los diecinueve puntos de Uni-Azul se consiguieran en el último cuarto, para obtener el triunfo.

MEDICINA SE AGENCIA OTRA VICTORIA

En otro encuentro, Medicina ganó a Uni-Oro. Los pupilos de George Yates, a escasos cincuenta segundos de finalizar el encuentro, consiguieron el tanto decisivo. En el segundo cuarto, Guillermo "Jaiba" Rodríguez logró anotar los primeros seis puntos y "Pirrios" Martínez Valencia el extra, 7-0. Los médicos se fueron al ataque logrando Francisco De Hoyos Iuegas cruzar el end zone. El propio De Hoyos se encargó del adicional para empatar el encuentro, 7-7. A 50 segundos de finalizar el partido, un pase de De Hoyos a Juan "Pípila" Martínez dio la victoria a los doctores.

SE SOBREPONEN Y GANAN

El domingo 31 de marzo, reaccionando a un marcador adverso de 13-0, la Uni-Rojo y Blanco pudo

ATENEJO ROJO SE IMPONE AL TECNOLÓGICO DE COAHUILA

En el partido estelar del sábado 9 de marzo, el Ateneo Rojo arrolló a un apático Tec de Coahuila dirigido por el Ing. Ricardo Peart Pérez. Abrió el marcador Sergio Villaseñor con un inn tackle de 42 yardas; él mismo realizó la segunda horadación, al interceptar un pase del Tec y con extra de Roberto López ponen el 13-0 la pizarra; Roberto Villaseñor anotó en el tercer cuarto en un off tackle de 4 yardas para sumar 6 puntos más, 19-0. Sergio Villaseñor llega nuevamente a las diagonales en jugada reversible de 38 yardas, 25-0. Banda logró el último touch del Ateneo para terminar de apabullar por 31-0 al Tec de coahuila.

CAE LA NORMAL

En el partido preliminar en el estadio municipal de Saltillo del sábado 16 de marzo, Tec de Coahuila dispuso por 13-6, de la Normal de Coahuila.

SE CORONA EL ATENEJO BLANCO AL DOBLEGAR AL ATENEJO ROJO

El 16 de marzo, en el encuentro estelar, Ateneo Blanco superó a sus hermanos del Rojo por marcador de 25-6. Marco Antonio Brondo puso numeros a la pizarra, con un end run de 40 yardas, Jorge Castro, en carrera, hizo el adicional para 7-0. Aumentó el marcador Brondo con escapada de 60 yardas, 13-0. Rolando Carrillo en corrida por el centro sube a 19-0 el score. Se acercaron los Rojos con un pase de Rolando González a Heriberto Cárdenas, 6-19. Alberto Martínez Amezcua, en jugada directa, después de devorar 28 yardas, llega a la zona de anotación con los últimos 6 puntos del Ateneo Blanco para sumar 25 contra seis de los rojos.

JUEGO DE EXHIBICION DE LOS FRAILES

En juego de exhibición el 18 de mayo, en la ciudad de Saltillo, los Frailes del Colegio Tepeyac, dirigidos por Alfonso "Chino" Portilla, y el Rev. Burton Blooms derrotaron a la Normal de Coahuila, con su formación single wing, por un marcador de 21-0, siendo los anotadores: Luis Acosta, Ricardo Ruiz, Carlos Reyes y Fernando Lobera.

MEJORES ANOTADORES DE LA LIGA JUVENIL DE 1957

LUGAR	PTS.	NOMBRE	EQUIPO
1°	25	Sergio Villaseñor Ramos	Ateneo-Rojo
2°	18	Carlos Morales	Ateneo-Blanco
3°	14	Marco Antonio Brondo	Ateneo-Blanco
4°	12	Roberto Villaseñor Ramos	Ateneo-Rojo
5°	12	Víctor Becerra	Ateneo-Rojo

Liga Juvenil Saltillo 1957

EQUIPOS	No.	1	2	3	4	JJ	JG	JP	JE	AF	AC	DIF	PTS	Coaches
ATENEJO BLANCO	1		Mzo.16 25-6	Mzo.13 16-8	6-0	3	3	0	0	47	14	+33	6	H.C. Juan Lobato Sánchez
ATENEJO ROJO	2	Mzo.16 6-25		31-0	Mzo.03 33-9	3	2	1	0	70	34	+36	4	H.C. Juan Lobato Sánchez
TEC. COAHUILA	3	Mzo.03 8-16	0-31		13-6	3	1	2	0	21	53	-32	2	H.C. Ricardo Peart Pérez
NORMAL	4	0-6	Mzo.03 9-33	6-13		3	0	3	0	15	52	-37	0	H.C. Pedro Cedillo González

LIGA MAYOR DE 1957

NUEVOS DIRIGENTES

El lunes 17 de junio de 1957, tomaron posesión, los nuevos dirigentes de la Asociación de Futbol Americano de Monterrey, quedando como Presidente el Dr. Edmundo Mendoza Cerecedes, como Secretario Alfonso "Cunano" Valdés García y como Tesorero José Antonio Rodríguez Cano. También como Comisionado de Prensa Rolando Guzman Flores, Comisionado de Vigilancia, Lic. Vicente Reyes Aurrecoechea, Comisionados de Relaciones Públicas, Profr. Alfonso R. Mendoza e Ing. Santiago Tamez Anguiano, y Comisionado de Ligas Manuel Guzmán Reveles.

VIAJA EL "CUNANO" VALDEZ AL D.F.

El coach del Tecnológico de Monterrey, Alfonso "Cunano" Valdés viajó a a la capital el 15 de julio a estar presente en los entrenamientos primaverales de los Burros Pardos del Poli que entrenaba el Ing. Uriel González

JUEGOS NOCTURNOS

Nuevamente se reportan listos los tres equipos de la Conferencia del Noreste. Junto a los Tigres, estarían los Buitres y los Borregos. La Asociación de Futbol Americano de Monterrey, después de varios días de estudio, llegó a la conclusión de que los juegos nocturnos anunciados para esta temporada, resultarían benéficos para los aficionados en general, ya que serían en un horario apropiado para empleados, obreros y estudiantes; amén de la promesa de tener un mayor número de camiones urbanos para el traslado de ida y vuelta.



quienes tenían la visita del staff de entrnadores de los Huracanes de la Universidad de Miami, con el head coach Andy Gustafson y sus ayudantes Walter Kichefski y Gene Elenson.

TIGRES INICIA PERDIENDO CONTRA LA ACADEMIA MILITARIZADA DEL D.F.

Bajo la luz artificial del estadio Tecnológico, el 20 de septiembre de 1957 se inició una campaña más de la Liga Mayor de Futbol Americano, enfrentándose, ante 5 mil espectadores, la Universidad de Nuevo León, nuevamente dirigida por el "Chango" Martín García, auxiliado por Gaspar Mass y Carlos de Zamacona y Escandón, contra la Academia Militarizada de México.

EL MARCADOR FUE 14-6

El juego fue ganado por los Cadetes de la Academia Militarizada de México por

